

Richard-Wagner-Verband Koblenz

Weihnachten 2025

Liebe Mitglieder,

zu einem Nachklang des Jubiläums wurde im Dezember 2025 das adventliche Mitgliedertreffen mit den Konzertbeiträgen der beiden Stipendiaten von 2013, Geigerin Konstantina Pappa und Pianist Benoît Gagnon.

Ehrengast Harry Leutscher, Präsident von Wagnerverband International, erinnerte in einer Ehrenurkunde für den Koblenzer Verband nochmals an das 90jährige Bestehen und an das fortgesetzte kulturelle Engagement. Koblenz fand sich darin liebenswürdig poetisch verklärt: "Gelegen am Zusammenfluss von Rhein und Mosel, immer verbunden mit Wagners Welt durch 'Das Rheingold', symbolisiert Ihr Verband die Harmonie zwischen Landschaft, Mythos und Musik."

Dank und Gruß von der Edda Doer

Jetzt folgen ein paar Bilder



Wir wissen, dass nicht immer alles machbar ist, aber sollte irgendeine Kleinigkeit in den nächsten Wochen auf den lokalen Seiten möglich sein, wären wir sehr dankbar. Wenn nicht, sind wir für alles dankbar, dass sie dieses Jahr für uns getan haben.

Mit herzlichen Grüßen und in Verbundenheit Ihr Albin Lütke